



**L'ancien international camerounais Alexandre Song est bien connu pour sa liberté de ton. L'ex Lion Indomptable s'est prononcé sur l'implication de la FECAFOOT dans le choix des joueurs. Selon lui, la fédération camerounaise de football, dirigée par Samuel Eto'o, a énormément d'influence sur le sélectionneur des Lions Indomptables.**

Au cours de l'émission Fou Fou Foot sur le plateau de CRTV ce lundi, Alexandre Song a fait un déballage sur l'influence de la FECAFOOT sur le choix des joueurs de l'équipe nationale camerounaise.

L'ex-milieu de terrain d'Arsenal s'est indigné contre la non-convocation de certains joueurs. Il a cité notamment Jean Onana, un Camerounais évoluant à l'Olympique de Marseille.

Ensuite, il a révélé que lorsque le coach envoie la liste des joueurs à la fédération, celle-ci lui renvoie une autre liste. Ce qui signifie que les choix du coach ne sont pas respectés.

« Je ne comprends pas comment dans une équipe du Cameroun, on n'appelle pas un garçon comme Jean Onana.

Le sélectionneur fait une liste, il envoie à la fédération. Mais quand la liste lui revient, elle n'est plus la même », a fulminé A Song.